

# LA CITÉ DE L'AUTOMOBILE - COLLECTION SCHLUMPF

## REMPORTE LE PRIX « VOITURE DE L'ANNÉE 2019 »

### AUX HISTORIC MOTORING AWARDS DE LONDRES

La Cité de l'Automobile est heureuse de recevoir le trophée international « Car of the year 2019 » grâce à sa Bugatti 59/50B, conçue en 1939 par Jean Bugatti.

Les Historic Motoring Awards, qui récompensent chaque année l'élite du monde de l'automobile de collection à Londres, ont remis le prix au musée de Mulhouse le 17 octobre.

La Cité de l'Automobile, en compétition avec 9 autres candidats, a reçu cette distinction grâce au vote du public qui était ouvert jusqu'au 23 septembre dernier.



La Bugatti 59/50B,  
voiture de l'année 2019  
© Culturespaces

La Bugatti 59/50B de la Cité de l'automobile de Mulhouse était en compétition avec une Alfa Romeo 8C, une BMW Garmisch Recreation, une Aston Martin Sports, une Jaguar C-type, d'une Porsche 917, une Skinner Special, une Lamborghini Countach, une Talbot Lago T26 et une Invicta S-type Low Chassis.

La Bugatti 59/50B est la dernière voiture de course construite avant la Seconde Guerre mondiale et l'une des plus puissantes (près de 500 CV). Jean Pierre Wimille, l'un des plus grands pilotes automobiles de son époque, fut le pilote de cette voiture de collection avec laquelle il remporte la Coupe des Prisonniers, première course symbolique d'après-guerre, le 9 septembre 1945.

Le musée prête, jusqu'à la fin de l'année, la Bugatti 59/50B à Prescott. Le modèle fait son premier retour en 2019 en Grande Bretagne sur les terres de la prestigieuse course de côte, 80 ans après celle organisée par le « Bugatti Owners Club ». Lors de cette course du 30 juillet 1939, Jean-Pierre Wimille avait terminé second, derrière l'ERA de Raymond Mays.

La Cité de l'Automobile, gérée par Culturespaces depuis 1999, présente la plus grande collection au monde de voitures de collection, avec plus de 450 voitures de rêve sur 25 000 m<sup>2</sup> dans une ancienne filature de laine achetée par les Frères Schlumpf.



### DERNIERS JOURS DE L'EXPOSITION « INCOMPARABLES BUGATTI » JUSQU'AU 3 NOVEMBRE 2019

L'exposition « Incomparables Bugatti », qui rassemble pour la première fois une Bugatti Veyron avec des Bugatti Divo et Chiron aux côtés d'anciens modèles, est ouverte jusqu'au dimanche 3 novembre.

Réalisée pour les 110 ans de la marque, l'exposition rend hommage à la créativité hors du commun de la famille Bugatti.

L'exposition présente supercars contemporaines et bolides historiques dont certains sont exposés pour la première fois dans un musée. Des objets uniques, des archives rares et des véhicules exceptionnels mettent en perspectives les influences et les rapports intimes entre les membres de la famille Bugatti, puis les acteurs successifs de cette saga industrielle, pour illustrer l'identité unique des voitures de la légendaire « Royale » à nouvelle Bugatti Divo.

## EXPOSITION « INCOMPARABLES BUGATTI »



Nouvelle hyper-car de Bugatti et symbole de puissance, la Divo a un moteur à quatre turbos de 1500 CV servi par une boîte 7 vitesses. Elle n'est produite qu'à 40 exemplaires.



Véritable exclusivité, la Bugatti GALIBIER 16C, est un concept-car proposant un moteur dérivé de la Veyron développant 800cv pour dépasser les 370 km/h. Elle ne sera finalement pas commercialisée.



Pour fêter les 110 ans de la naissance d'Ettore Bugatti, la marque dévoile la EB110 à Paris. Le modèle était capable, avec son V12 de 3,5 litres à quatre turbos, d'atteindre 355 km/h. C'était, dans les années 1990, une performance hors norme.



Avec Bugatti Type 57SC « Atalante », Jean Bugatti a apporté, en pleine période Art Déco, sa contribution à la définition moderne du coupé de Grand Tourisme. Surbaissée et profilée avec aérodynamique, ce coupé de grand sport est animé par un moteur suralimenté de 210 cv affichant une vitesse de pointe de 210 km/h.

## CITÉ DE L'AUTOMOBILE - MUSÉE NATIONAL - COLLECTION SCHLUMPF

15 rue de l'Épée 68 100 Mulhouse

[www.citedelautomobile.com](http://www.citedelautomobile.com)

Contact du restaurant : 03 89 56 68 90

Horaires : Ouvert tous les jours de 12h à 15h.

Accès libre sans visite des collections.

**LE FANGIO**  
RESTAURANT ARGENTIN



Le nouveau restaurant argentin du musée, Le Fangio, hommage au célèbre pilote cinq fois champion du monde, est ouvert pendant l'exposition. L'occasion de s'échapper jusqu'en Amérique du Sud, avec des empanadas et le meilleur de la viande argentine aux côtés d'une Maserati 250-F, modèle avec lequel Fangio a gagné le championnat du monde 1957.